

Mardi 14 septembre 2010

Le conseil général trompe les associations et tente de les politiser



Notre visite au Forum des associations d'Argenteuil ce dernier week end a été l'occasion de vérifier la solidité du tissu associatif, et l'implication des responsables pour la plupart bénévoles.
Bravo à tous.



Avec Georges Mothron et mes amis conseillers municipaux (Francoise Inghelaere, Martine Rousseau, Xavier Péricat, Gilles Savry...), nous avons apprécié l'accueil et les échanges fructueux. Pardon aux associations que je n'ai pu rencontrer, mais j'ai toujours préféré les vrais échanges à une tournée générale de "serrage de mains", certes très sympathiques mais forcément moins instructive. Je reste à ladisposition des responsables associatifs qui le souhaitent pour les recevoir plus longuement.



Je souhaite dénoncer la manipulation à laquelle se livre la majorité PC-PS du Conseil général dans le dossier consacré aux associations dans le dernier numéro du magazine départemental "Le Val d'Oise, c'est vous".

On comprend qu'à quelques mois des élections cantonales, le Conseil général souhaite être présent auprès des associations. Encore faut il respecter le caractère apolitique de beaucoup d'entre elles, et **ne pas confondre le travail des responsables associatifs dont beaucoup sont bénévoles, avec le travail de militants politiques.**

Dans l'édition du magazine du mois de septembre, Didier Arnal, chef de file de la gauche départementale, nous présente le montant des aides aux associations prétendument versées aux associations du département. Le chiffre de **33 millions d'euros** matraqué en première page du dossier « l'avenir des associations est en jeu » mérite quelques précisions, dans un paragraphe qui le relie délibérément à l'action du Conseil Général en la matière, et fait référence aux délibérations de la commission permanente du 21 juin dernier.

L'addition des montants attribués à l'ensemble des associations valdoisiennes lors de cette séance donne un **résultat total de...1,2 millions d'euros...** On est très loin des 33 millions! Rapporté aux 2073 associations bénéficiaires des aides départementales, cela nous donne **une moyenne de 616 euros par association.** On est très loin des **15 919 euros** par associations claironnés par le président du conseil général !

Pour arriver à un tel "effet d'annonce", le service communication a dû triturer les chiffres, baptiser associations des structures qui sont des entreprises déguisées, intégrer celles qui fournissent des prestations relevant en réalité des services publics du conseil général, etc...

Quant aux associations, celles qui correspondent à ce que l'on entend généralement par ce terme, la réalité est bien différente. A Argenteuil, par exemple, pour les 33 associations sportives on obtient un total de 55 678 euros. Cela fait une moyenne de 1687 euros (la plus basse étant 345 euros. Aucune n'atteint la prétendue moyenne puisque la plus subventionnée reçoit 13 773 euros. C'est d'ailleurs la seule structure sportive d'Argenteuil à dépasser les 10 000 euros de subvention.

D'ailleurs demandez donc aux responsables associatifs que vous croisez combien leur association reçoit du Conseil général. Vous constaterez vous même ou est la vérité.

Alors, où est la vérité et où est l'artifice de communication ? Nous laissons juges les Valdoisiennes et les Valdoisiens, et notamment les bénévoles engagés dans ces structures associatives qui apportent tant de force au lien social dans notre département. Eux connaissent parfaitement la situation, et gageons qu'ils n'apprécieront pas la publicité mensongère faite par la « majorité » sur leurs dos.

14/09/2010

Le conseil général trompe les associati...

Publié dans : [Argenteuil](#) - Par Philippe Métézeau

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)